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第 ９ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 

日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

令和元年８月５日（月）午前 10時 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 八木良二、委員 村上浩一、委員 篠宮博幸、 

委員 西原梨乃、委員 仁志川由香里 

 

なし 

 

事務局長 林秀樹、総務課長 村上誠二、 

学校教育課長 田坂敏、社会教育課長 神野秀夫、 

文化振興課長 冨田義勝、スポーツ振興課長 松本典久、 

学校給食課長 塩見慎一郎、総務課長補佐 別府昭信 

 

なし 

 

議案第 46号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 47号 今治市河野美術館、今治市今治城及び今治市玉川近代

美術館指定管理者選定審議会委員の委嘱について 

 

その他 

 

午前 10 時、開会を宣す 

 

日程番号１、第８回会議録を承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、村上委員、西原委員を指名す

る。 

 

 日程番号３、教育長報告を行う。 

去る７月 18 日に愛媛県市町教育委員会連合会定期総会に村上浩

一委員と二人で参加してまいりました。連合会長には松山市教育委

員の豊田克文氏が再任され、令和元年度の会務計画、予算案等、議

案はすべて承認されました。総会後、鳴門教育大学教職大学院教授 

阿形恒秀先生の「いじめの防止対策の要点」という演題での講演が
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ございました。「いじめを決して見逃さない。積極的な認知が必要だ。

そして、複数の目で組織的に対応する。」ことの重要さを改めて痛感

いたしました。詳細につきましては、割愛させていただきますが、

総会資料等を希望されるようでありましたら、後ほどお申し付けく

ださい。 

２点目。小・中学校は、今、夏季休業中でございますが、課外活

動、部活動の各種大会での小・中学生の活躍、中学生議会、弁論大

会等、それぞれ子どもたちが活躍や頑張っている報告が入っており、

有難く思っています。このあとも引き続き子どもたちが安全に、健

全に有意義な夏休みを過ごせるよう、学校と連携していきたいと思

いますのでよろしくお願いいたします。 

その他、行事等の報告、予定につきましてはお手元の文書での報

告に代えさせていただきます。 

以上、教育長報告といたします。 

 

１ 報告 

  

 ７月 ８日（月） 教頭会 

 ７月１２日（金） 全国高校総体壮行激励会 

 ７月１８日（木） 市町教育委員会連合会定期総会（西条市） 

 ７月１９日（金） 小中学校第１学期終業式 

 ７月２０日（土） 小中学校夏季休業～８月３１日まで 

 ７月２７日（土） 西日本小学生ソフトボール大会 

 ７月２９日（月） 中学生弁論大会 

 ７月３１日（水） 尾道市との姉妹都市スポーツ交歓会（中学校 

野球大会） 

児童生徒をまもり育てる協議会 

          今治こども安心パトロール隊総会 

 ８月 １日（木） 中学生海外派遣団結団式 

 ８月 ２日（金） 中学生議会 

 ８月 ３日（土） おんまく（～４日） 

 ８月 ４日（日） 尾道市との姉妹都市スポーツ交歓会（小学校 

ミニバス大会） 

瀬戸内海沿岸水泳大会           

 ８月 ５日（月） 第９回教育委員会 

 

２ 予定 

  

 ８月 ８日（木） 全国中学校体育大会壮行激励会 

 ８月 ９日（金） 今治少年少女合唱団・台北成功児童合唱団・ 
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林事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

韓国芸術教育協会交流会 

 ８月１４日（水） 中学生海外派遣団出発式 

 ８月２０日（火） 日高公民館、日高小学校スズムシ放虫会 

 ８月２１日（水） 太田市との姉妹都市スポーツ交流（～２３日） 

 ８月２２日（木） 全中美術部作品展今治巡回展 

 ８月２３日（金） 中学生海外派遣団解散式 

 

８月２日に中学生議会が開催されました。去年までは全校から２

名ずつの参加でしたが、今年から市内 17校の内、８校から２名ずつ

16 名の中学生が出席して開催されました。その中で教育委員会関係

の質問がありましたので、簡単に説明させていただきます。 

朝倉中学校の３年生、世良智希さんと清水日茉莉さんから今治市

のスポーツ施設の整備について質問がありました。清水さんはＪＦ

Ａアカデミー今治に所属し、またＦＣ今治にも所属してサッカーに

取り組んでいる方で、ＦＣ今治のスタジアムと今治市が取り組んで

いるスポーツ施設の関連性について教えてくださいというのが１点

目。２点目が、世良智希さん。この方は水泳をしている方で、水泳

では赤ちゃんからお年寄りまでいろいろな取り組みがされているけ

れども、今後、今治市において全世代が利用できるスポーツ施設の

整備にどう取り組んでいくのかとの質問がございました。 

最初のＦＣ今治のスタジアムの施設構想については市長さんか

ら、「ＦＣ今治は、現在、ＪＦＬ（日本フットボールリーグ）で、首

位のホンダＦＣに勝点３点差で２位につけている。このまま順調に

勝ち進み、今年こそ、悲願のＪ３昇格を果たしてくれるものと期待

している。また、現在のＦＣ今治のホームスタジアムである夢スタ

ジアムは、市が無償貸与した市有地に、民間会社が整備し運営して

いる。そのスタジアムはＪ３基準の５千人の収容人数は満たしてい

るけれども、Ｊ２では１万人、さらにＪ１となれば１万５千人収容

可能なスタジアムが必要ということで、ＦＣ今治においてＪ１規格

の新しいスタジアムの建設を計画しており、その施設構想について

検討を行っている段階である。そして、本市としては、新しいスタ

ジアムと、そのスタジアムを拠点としたＦＣ今治の様々な取り組み

が、スポーツによる賑わいづくりに大いに貢献してくれるものと期

待しており、先の市議会において、スポーツパーク用地の無償貸与

を前提に、ＦＣ今治によるサッカー専用スタジアムの整備を基本と

して検討してまいりたいと支援を表明した」というお話と「今まさ

に全力でＪリーグへ駆け上がろうとしているＦＣ今治を、ホームタ

ウンをあげて、市民一丸となって応援していきたい、皆さんも一緒

に応援していきましょう。」という答弁がありました。 

全世代が交流できるスポーツ施設の整備については、私がお答え
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八木教育長 

 

 

神野社会教育課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

 

文化振興課長 

 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

学校給食課長 

しまして、本市は市町村合併により、他市に比べ数多くのスポーツ

施設を有している状況で、そういった施設を利用して様々な世代の

方々に、スポーツ活動やレクリエーション等に取り組んでいただい

ている。全世代が利用できる施設整備という話については、幼児か

ら高齢者までが利用しやすいように既存施設のバリアフリー化な

ど、ハード面の整備が重要と考え順次整備を行っているということ、

またハード面だけでなく、多様な方々が集うメニューを実施するな

ど、ソフト面も重要だというお話をさせていただいた。現在、市民

軽スポーツフェスティバルや市民ニュースポーツ大会など、世代を

超えた全市民を対象とした取り組みを行っていること、今後も既存

の施設を十分に活用し、スポーツを通じて多様な世代が交流できる

ようなメニューを検討していきたい、また皆さんにも是非参加して

ほしいと、そういう答弁をしたところです。 

 

 ＜議題審議＞ 

 

 「議案第 46 号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」

説明を求める。 

 

－「今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」説明－ 

 

 承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

「議案第 47号 今治市河野美術館、今治市今治城及び今治市 

玉川近代美術館指定管理者選定審議会委員の委嘱について」 

説明を求める。 

 

－「今治市河野美術館、今治市今治城及び今治市玉川近代美術館指

定管理者選定審議会委員の委嘱について」説明－ 

 

 承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

その他「令和元年度今治市学校給食民間委託の検証結果【平成 30

年度（４年次）】の報告について」説明を求める。 

 

－「令和元年度今治市学校給食民間委託の検証結果【平成 30 年度
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八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

（４年次）】の報告について」説明－ 

 

質問はないか問う 

 

 なし 

 

他に何かあるか問う。 

 

 なし 

 

午前 10 時 23 分、閉会を宣す。 

  

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

村上委員             

 

西原委員             

  


